

Archiv

2015

30.09.2015 [Keine Zusammenarbeit mit israelischen Sicherheitsfirmen an den Olympischen Spielen!](#)

05.06.2015 [Videos: Über 300 Protestierende am FIFA-Kongress](#)

21.05.2015 [Gideon Levy: "Es ist Zeit, dass die FIFA Israel die Rote Karte zeigt"](#)

06.05.2015 [Kundgebung: Wir fordern den Ausschluss von Israel aus der FIFA](#)

10.04.2015 [Die FIFA arbeitet mit dem Kolonialismus zusammen](#)

10.04.2015 [Fussball in Israel: Mit dem Fuss am Ball, mit der Hand am Gewehr](#)

12.03.2015 [Kein Rassismus in der FIFA: Ausschluss von Israel aus dem Fussballverband](#)